
開催日及び場所

審議対象期間

審議案件

落札した事業者以外は県外ばかりであるが何か理由はあ
るか。

ＨＰ等で周知した結果でこういった事業者の入札となった。

令和５年９月１日～令和６年３月３１日

１１件

審　議　概　要

【審議案件１】　工・入・１　多治見公共職業安定所　照明設備改修工事

（契約概要）
　多治見公共職業安定所の照明器具をLED照明へ更新を行う工事である。

主な意見・質問 回　　答

令和６年度 第１回 公共調達監視委員会（議事概要）

令和６年１０月２日（水）　岐阜労働局　４階中央会議室Ｂ

委員（敬称略）

　委員長　　　　河合　晋　　　大学教授

　抽出委員　　 清水　靖　 　　税理士

　委員　 　　　　幅　隆彦　　　弁護士

契約金額が予定価格より低いが、仕様に基づいた工事の
完成度に問題はなかったか。

ＬＥＤ照明はメーカーがある程度決まっているため製品は
しっかりしたものを使用しており問題はなかった。



【審議案件２】　工・随・１　高山労働基準監督署　非常階段設置工事

（契約概要）
　高山労働基準監督署に非常階段を設置する工事である。

主な意見・質問 回　　答

2度入札を行い不調となったため随意契約となっているが随
時契約時予定価格は下げたのか。

予定価格は一般競争入札時から下げてはいない。

アスベスト除去の追加工事は最初に分からなかったのか。
また、契約書第13条（工事の変更、中止等）に該当したとい
うことでよいか。

外壁塗材にアスベストが含まれているのはわからなかっ
た。契約書第13条に該当するということで追加工事を行うこ
ととした。

契約書第21条「瑕疵担保」という文言は今は使用しないの
で見直しを。

今後の契約では見直しをします。

入札不調後、随意契約のため2者から見積書をとっている
が、この2者にした経緯は。

2者とも過去に契約実績があったため。



【審議案件３】　物・入・１　令和5年度　電子複写機の交換及び保守契約

（契約概要）
　岐阜労働局管内の5拠点に設置している電子複写機の交換及び交換後の保守契約である。

主な意見・質問 回　　答

入札業者が2者だけだが他の業者へも声掛けはしているの
か。

複数の業者へ声掛けは行っている。今回は機器仕様でメー
カー指定をしているため入札業者が少なくなったと思われ
る。

予定価格積算資料にある割引（1.0割）はどのように算定し
たのか。

別メーカーではあるが過去にも導入実績があるためそちら
から算定をした。今後は今回の契約も参考にして算定した
い。

ペーパレス化の動きもある中、岐阜労働局ではどういった
状況か。

労働局内でもペーパレスの動きはあるが、所属（特にハ
ローワーク）では求人情報誌、パンフレット等の提供をして
いる。中高年齢者は紙媒体での提供が依然多いこともあり
複写機の使用の頻度も高い状況にある。

【審議案件４】　物・入・２　大垣公共職業安定所及び関公共職業安定所における窓口番号案内システムの購入契約

（契約概要）
　来所者の利用目的別に発券、呼び出しを行い、各窓口へのスムーズな来所者の誘導のため、窓口番号案内システム
を設置するものである。

主な意見・質問 回　　答

【審議案件５】　物・入・３　令和5～9年度　岐阜労働局業務用自動車賃貸借業務一式
　
（契約概要）
　岐阜労働局（労働基準監督署及び公共職業安定所等を含む。）において、業務を実施するために必要となる自動車の
賃貸借契約を行うものである。

主な意見・質問 回　　答

入札業者が1者のみだが、自動車の仕様等で制約があるた
めか。

自動車の仕様は小型車でハイブリッドという仕様としてい
る。入札業者が少ないのは自動車の仕様よりも、競争参加
資格の種類「役務の提供等」を満たしている業者が県内で
は少ないこと。また、一括契約のため広範囲で対応できる
業者が少ないということが原因と思われる。地域別での契
約等今後検討していく必要はあると考えている。



主な意見・質問 回　　答

【審議案件６】　物・入・４　令和5年度　床清掃及び窓ガラス清掃業務請負契約

（契約概要）
　令和5年度　庁舎専用部分等清掃及び窓ガラス等清掃にかかる業務請負契約である。

【審議案件８】　物・入・６　岐阜労働局雇用環境・均等室什器類購入等契約

（契約概要）
　岐阜労働局雇用環境・均等室のレイアウト変更に伴う什器類購入、搬入・設置作業及び既設什器の移設作業を行う契
約である。

主な意見・質問 回　　答

予定価格と落札金額に大きな差があるが、仕様に沿った作
業だったのか。

清掃の結果については問題はなかった。人件費についても
最低賃金を割っていないのは確認済。

【審議案件７】　物・入・５　令和5年度　卓上丁合機及び卓上自動綴じ機購入契約
　
（契約概要）
　岐阜労働局管内5所で使用する卓上丁合機及び卓上自動綴じ機を購入する契約である。

主な意見・質問 回　　答

予定価格を決める際に参考とした見積もりは1者のみか。
複数見積もりの依頼はしたが、今回の入札には参加しない
等の理由で辞退されたため結果的に1者となった。

入札業者は1者のみだが他にはなかったのか。
複数の業者に声掛けはしたが履行期限が年度末ということ
もあり人員の確保ができないという業者もあり結果的に1者
となった。

なし



なし

【審議案件１１】　物・随・１　労働関係法のポイント（岐阜版）購入契約

（契約概要）
　労働関係法の理解促進を図ることを目的に作成・購入する契約である。

主な意見・質問 回　　答

※書面審査【審議案件１０】　物・入・８　令和5年度　雇用保険関係印刷物製造契約

（契約概要）
　県内各ハローワークで使用している各種パンフレット等を作成する契約である。

主な意見・質問 回　　答

予定価格を算定するために見積書をとった業者が結果的に
落札をしている。落札価格が見積金額より低くなっているの
はなぜか。

落札業者は昨年も契約をしているため一部原稿を使用でき
るということもあり落札金額は見積金額より下がったと思わ
れる。

予定価格積算資料にある割引（2割）はどのように算定した
のか。

過去の契約実績から算定。

【審議案件９】　物・入・７　岐阜労働局管内事務用品購入契約

（契約概要）
　岐阜労働局管内の各庁舎で使用する事務用品等を購入する契約である。

主な意見・質問 回　　答

物・入・６と同様履行期限は年度末だが入札業者が複数
あったのはなぜか。

物・入・６の案件は設置等もあり人員が必要となる契約で
あったが今回は購入のみのため人員も必要ないことから複
数の入札業者があったと思われる。


